

Samstag, 05. November 2022, Münchner Merkur - Nord / Termine

Lions Club freut sich über Verstärkung



Der Lions Club München-Keferloh mit seinem Präsidenten Harald Leonpacher (I.) freut sich über die offizielle Aufnahme eines neuen Mitgliedes. Obwohl Marc Metzner (M.) schon seit Längerem die Lions unterstützt, konnte er nun auch offiziell aufgenommen werden. „Mit der Aufnahme von jüngeren Mitgliedern und deren Unterstützung werden wir auch in Zukunft in der Lage sein, die Aktionen voranzubringen und Gelder für lokale Hilfsprogramme zu generieren“, sagte Alois Knürr (r.), einer der immer noch aktiven Gründungsmitglieder der Keferloher Lions. Text und Foto: Lionas